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RELATÓRIO DE REUNIÃO SOBRE A PROPOSTA DE CARDÁPIO DIGITAL 

 

No dia 15 de julho de 2021, às 9h30, de forma remota, foi realizada reunião a pedido de Audier 

Gomes, servidor da Goiás Turismo, com o secretário da Comissão de Turismo, Márcio Barbosa e 

Cacilda Maria de Morais Pereira, servidora lotada na mesma comissão. Audier apresentou um 

“projeto piloto de cardápio digital”, para que estabelecimentos comerciais que servem alimentos 

e bebidas disponibilizem seu cardápio na internet em formato acessível, o que beneficiaria os 

consumidores de forma geral, que teriam essas informações de forma fácil. Em especial, seriam 

contemplados os deficientes visuais, tal como ele, que poderiam utilizar aplicativos que fazem a 

leitura e poderiam ter, assim, acesso às informações sem a dependência de terceiros. Audier 

argumentou que essa iniciativa é muito mais barata que obrigar os estabelecimentos a terem 

cardápios em braile, que se desgastam com o tempo, diante do manuseio e da utilização de 

produtos de limpeza. Ainda, com essa iniciativa são contemplados de forma direta não apenas os 

cegos, mas qualquer pessoa com dificuldade visual. Este foi o cerne do projeto proposto por Audier 

para que sejam discutidos os detalhes e, então, se torne uma lei estadual. Um ponto importante, 

acrescentou ele, é que o conteúdo esteja em formato acessível, que no caso é em texto digitado, 

pois os aplicativos fazem a leitura deste formato, não de imagens. Cacilda trouxe para discussão a 

extensão da proposta, tratando do mercado de hospedagem, por exemplo. Márcio questionou se já 

havia uma proposta prevendo alguma penalidade em caso de descumprimento, sendo respondido 

por Audier que a questão ainda estava em aberto. Cacilda cogitou que poderia ser algum benefício, 

não uma punição. Márcio reforçou que o projeto tem maior chance de aprovação sendo 

apresentado como um benefício aos consumidores de forma geral que apenas uma questão de 

inclusão. Em seguida, Márcio apresentou encaminhamento, que foi aprovado, para que a ideia seja 

novamente apresentada por Audier diante do grupo de trabalho de inclusão no turismo que já atua 

em suporte à comissão, em reunião remota no segundo semestre de 2021. Cacilda informou que 

levaria a proposta a conhecimento da área jurídica do gabinete do deputado Coronel Adailton, para 

que seja elaborado um estudo prévio e informou que levará a proposta diretamente ao parlamentar, 

sugerindo uma audiência pública para debater a temática com os municípios que integram o Mapa 

do Turismo de Goiás. Em seguida foram feitos agradecimento e a reunião foi encerrada. 

 


